



## Comunidad bloquea la entrada de la planta de gas Sardinata en Tibú, Norte de Santander

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo



Esta situación podría poner en riesgo el abastecimiento del servicio de gas domiciliario en Tibú y Cúcuta.



copetrol manifiesta a través de un comunicado, que busca llegar a un acuerdo con los manifestantes que bloquean la entrada a la planta de gas Sardinata en Tibú, con el objetivo de superar las diferencias entre las partes, a través del diálogo y la presencia institucional.

Según la empresa petrolera, esta situación poner en riesgo el abastecimiento del servicio público de gas domiciliario en el municipio de Tibú y en un sector importante de la ciudad de Cúcuta.



Norte de Santander, ocupa los primeros lugares de desaparición forzada

Ecopetrol invita a las autoridades locales y regionales para que se garanticen las medidas que permitan el restablecimiento del orden público y la operación en el municipio de Tibú.

En los últimos cinco años, **Ecopetrol** se

vio obligada a suspender en varias oportunidades las operaciones de la planta de gas de Sardinata, ubicada en este territorio en Tibú por los paros campesinos ejecutados en la zona del Catatumbo.



El Ejército y Fiscalía neutralizaron tres toneladas de explosivos en zona rural de Cúcuta

Esta planta de gas, ubicada en Campo Tibú, vende y procesa aproximadamente 800.000 pies cúbicos por día de este insumo que según la compañía petrolera, abastecen a cerca de 1.000 usuarios que se encuentran en la zona

rural y urbana del municipio de Tibú.

Mientras que más de 140.000 usuarios residenciales e industriales ubicados en Cúcuta y su área metropolitana también se reciben gas de esta planta, de segur el bloqueo se verían obligados a suspender el servicio.

De continuar la protesta tendrán que notificará a las empresas Gases del Oriente y Proviservicios, para que activen sus planes de contingencia en el suministro de gas natural en la zona.

Se espera llegar a un acuerdo entre los manifestantes y **Ecopetrol** y evitar un impacto negativo en materia económica y social para Norte de Santander.

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

#### **EN ESTA NOTA**

Planta de Gas Sardinata Tibú Catatumbo

### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Olga Lucía Cotamo Salazar e Santander | Hace 2 años



Ecopetrol suspende producción de Gas en el Catatumbo

Elibardo León Estévez Norte Santander | Hace 2 años



Ecopetrol advierte posible cierre de Campo Tibú, por constantes acciones violentas

Norte Santander 30 AGO 2023 09:28 AM

# Norte de Santander, ocupa los primeros lugares de desaparición forzada

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo



Más de 4 mil personas desaparecidas en los últimos años: Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas.



En el día Internacional de la desaparición forzada, la Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas viene realizando diversos eventos de acompañamientos en honor a todas aquellas familias que perdieron su tranquilidad por la ausencia de sus seres queridos.

María Angélica Gonzáles directora del Programa de Unidad de Búsqueda en Norte de Santander dijo a la FM de RCN " lamentablemente nuestra región viene ocupando los primeros lugares frente al gran número de personas desaparecidas, la zona del Catatumbo, Cúcuta y su área metropolitana".

Según la UBPD se tiene el reporte 4.259 desaparecidos en Norte de Santander, actualmente se busca saber quienes son, conocer sus propias identidades, por eso se viene realizando una labor por todos los municipios en donde se viene ejecutando trabajos con diversas organizaciones sociales, hasta la presente se tienen 915 solicitudes, pero falta conocer la información de las otras 3 mil personas, dijo María Angelica Gonzáles.

Así mismo, dijo la funcionaria que en la gran mayoría de casos los desaparecidos son líderes, sindicalistas, maestros, estudiantes y comerciantes, responsables de



El Ejército y Fiscalía neutralizaron tres toneladas de explosivos en zona rural de Cúcuta

En el Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas la UBPD lanza la estrategia #LaBúsquedaRepara con la cual queremos visibilizar miles de historias de las personas desaparecidas a través de las voces de sus familiares quienes mantienen viva

su memoria.

La UBPD ha recibido 28.815 solicitudes de búsqueda, identificado 7.689 lugares de interés para la búsqueda, según el Registro Nacional de Fosas y Cementerios; realizado toma de muestra biológica a 5.848 familiares de personas desaparecidas, recuperado 929 cuerpos, entregado dignamente 196 personas en articulación con otras entidades del Estado y encontrado con vida a 16 personas.

Desde el 28 agosto hasta finalizar el año, la ciudadanía en diferentes regiones podrá conocer el proceso de la búsqueda que realiza la UBPD a través de una exposición fotográfica "El camino de la Búsqueda", una exposición itinerante que recorrerá 23 ciudades y municipios del país.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

#### EN ESTA NOTA

Desaparición forzada en Cúcuta Noticias

## TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Norte Santander | 30 AGO 2023 09:20 AM

El Ejército y Fiscalía neutralizaron tres toneladas de explosivos en zona rural de Cúcuta





f

Las autoridades responsabilizan a las disidencias del frente 33 de las Farc de pretender atentar contra la Fuerza Pública.







través de una operación militar ejecutada entre el Ejército Nacional y el CTI de la Fiscalía , se logró la ubicación y neutralización de más de tres toneladas de explosivos tipo Anfo, en zona rural de Cúcuta, en Norte de Santander.

El caronal I conordo Earrairo, comandante Escargo de Tarca Vislama dija a la EM de